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代が払うのです。いや、私たちが負担する

のはお金だけでしょうか？ 

 「未来」のための本当に正しい選択とは

何でしょうか？時間のない人たちが、時間

のある人に託したのだったら、今の私たち

が本当にできることは何でしょうか？ 

 私たちは明るい「未来」を示していくこと

ができます。 

 【私たちの「生きる力」で「未来」を変え

る】。私たち大阪でんきは一人一人の人間

力や、その個が持つ魅力で皆さまとの「未

来」を変えていきます。   

※ＴＯＫＹＯ２０２０の予算７０億ド

ルは現時点で３００％超過。１９６

０年以降夏季五輪開催の平均予

算超過率は２１３％です。 山本
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 ＩＯＣの「不測の事態は9.1％の予算超過

を見込めば十分」という発言は全くの打合

せ不足か、不都合な真実を見て見ぬふり

をしているのか？ 

 １９６０年以降、各都市で開催された五輪

後の経済成長は鈍るというグラフ。（上） 

 ＰＡＲＩＳ２０２４年、ＬＡ２０２８年の開催地

の同時決定は異常事態、開催候補地の

減少。（右上） 
山本 利太郎

としたろう

 

 オックスフォード大学のベント・フライヨル

グ教授は、「五輪を開催するどの都市も、

これまで開催したことがないか、あっても

かなり昔の話なので、その経験を活用で

きません。つまり、大金が絡むイベントを担

当しているのは未経験の人達なので、費

用超過へとつながるのは当然なのです」と

発言しています。 

 私たち日本は間違った選択をしてしまっ

たのでしょうか？オリンピック開催は政治

の道具だったのでしょうか？残されるの

は、超過したお金だけ。私たちや、後の世

 金沢支店長の新田です。 いつの間にか桜も散り、子守歌にカエルの大合唱の季節

になりました。（都会の人にわかるかな？） 

 右の上の写真は、昭和５０年頃の、あかりのナナワのショールーム前に停まっている当

社の配送車の写真です。俗に言う看板カー（今はラッピングカー？）です。当時は何を

販売している会社かを認識してもらうには効果が大きかったと思います。私も入社当

時、金沢で軽乗用車の看板カーにしばらく乗ってました。 

 最近は、大々的なものはめっきり減り、スマートなラッピングが多くなりました。 私の中

で一番気に入っているのは、下の写真ですかね。 



新入社員紹介 

 

富山県高岡市問屋町５番地 

TEL:0766-23-3111 FAX:0766-25-1790 

furumura@osakadenki.co.jp    （古村 孝志） 

大阪電機商事㈱ 高岡支店 

弊社のホームページをリニューアルしました！大阪電機商事で検索してみてください！ 

私のひとり言 

古村 孝志 今井 秀昭 坂井 純 松永 敦志 黒田 剛史 受川 朋就 

つい最近、携帯の

更新中に間違った

操作をしてしまい

データが消えてし

まいました。 

バックアップの重

要性を改めて感じ

ました。 

大谷翔平、佐藤輝

明…今シーズン注

目の２人。注目さ

れながら結果を残

す。ケガとコロナ感

染には気をつけ

て！！！       

今年は数年ぶりに社

内のエアコン担当者

になりました。今年も

暑い夏が予想されま

す。エアコンの問い合

わせはぜひ大阪電機

へ！また取付工事に

困られた場合も声を

掛けていただければ

現場調査から取付ま

で対応致します！ 

先日、現場配達

に行くと 職人さん

がデニム生地のお

洒落な作業服を

着て仕事されてい

ました。 作業服も

進化しているのだ

と、しみじみ思う

今日この頃です。   

以前のように疲れ

がとれなくなった

気がします。もう

若くはないのです

ね…。     

先月、人生初めての

経験をしました。某放

送局での少年野球大

会の決勝戦の解説で

す。実況の方にも助

けられ無事に収録を

終える事が出来た

今、筋書きのないス

ポーツの解説は大変

難しいです。貴重な

経験です。      

はじめまして、今年の４月から高岡支店に配属されました、夏

野敦です。 

大学では生徒会に似た組織に所属し、行事や教授との橋渡

しのような役を担っていました。 

専攻としていた観光とは全くの別分野で、初めて携わる仕事

に悪戦苦闘しながらではありますが、日々の業務に邁進して

いくので、これからよろしくお願いします。 

夏野 敦
なつの あつし

 

生年月日 

１９９８年８月２２日 

血液型：Ｂ型 

出身地：富山県高岡市 

趣味：料理、ゲーム、銭湯 

目標：多くの商品を覚え、ミ

この度４月から富山事業部に配属されました、宮崎一真

と申します。 

入社して間もなく、右も左もわからない毎日ですが「な

んくるないさ」という精神で日々精進に努めています。 

多くの人々の役に立つことができる社会人になれるよう

に頑張ります。 

宜しくお願い致します。 
宮崎 一真
みやざき かずま

 

生年月日 

１９９６年７月２４日 

年齢：２４際 

出身地：富山県高岡市 

趣味：けん玉、花札、麻雀 

将来の夢：物腰が柔らかく、


